



CERCLE
POLYTECHNIQUE

Réunion de cercle du 21 octobre 2014

Délégués présents : Hugo Smets, David Marotte, Léa Bruers, Olivier Hamende, Bastien Ryckaert, Thomas Kawam, Thomas Defoin, Thomas Vandamme, Markos Hoche, Quentin Dagnelie, Alice Brulard, Jeffrey Yogo, Nathan Proye, Arthur Umugisha, Julien Symons, François Grondhout, François Huberland, Massimo Di Perro, Bastien Mollet, Ariane Kislanski, Laura Hermans

Membres présents : Antoine Mouraux, Marceau Lecomte

1. Approbation du PV

Le PV est approuvé.

2. 6H Cuistax

La commune d'Ixelles vient de contacter les délégués 6H pour se plaindre de l'état dans lequel ils ont récupéré les tentes. Ils demandent 1500€ pour réparer un trou dans une bâche. C'est le collège des échevins qui décidera si on doit payer ou non. Vu que Jupiler a reçu les tentes, on n'aura plus nécessairement besoin du subside de la commune d'Ixelles qui est à priori un subside uniquement matériel (prêts de tentes) mais c'est mieux de rester en bons termes avec eux. Ceci dit, ils nous ont déjà demandé 1500€ il y a deux ans car on avait apparemment plié leur tente. Il n'y avait pas non plus eu d'état des lieux de sortie mais on les avait payé car on avait encore besoin d'eux. Maintenant, cela veut dire qu'on leur aura donné 3000€ en 3 ans et cela ne correspond plus vraiment à un sponsoring de leur part pour le CP. Vandamme ira les voir demain avec Massimo pour en discuter. Il n'y a pas eu d'état des lieux de sortie cette fois-ci car ils ont utilisé les tentes directement pour un autre événement. C'est donc peut-être l'événement suivant qui aurait abîmé la tente et non le CP même si d'après eux c'est le CP. Il faut aussi voir ce qu'il en est au niveau légal. Ils ont attendu 20 jours avant de nous réclamer ces 1500€, peut-être qu'il y a une législation quant aux délais acceptables pour réclamer ce genre de chose.

3. Baptême

Le baptême se déroulera mercredi à partir de 20h. Le prix d'entrée est de 3€ pour le baptême et de 10€ pour le post-baptême. Ils auront sûrement besoin

d'aide aux décors donc si il y a des gens motivés, ils peuvent aller les aider aux décors.

	20h-22H	22h-00H
Entrées baptême	Ariane et Laura	Huber + un ami ?

Les délégués sécu doivent se charger de remplir les postes sécu du post-baptême. Massimo et Huber feront les entrées du post-baptême de 00h à 02h.

4. Festival

Ils ont trouvé 1000€ de sponsor par un fond qui sponsorise des projets. Leur projet de livre est plus compliqué que prévu, ils ne l'auront pas pour le festival car les offres des imprimeurs sont beaucoup trop élevées pour le moment. Ils vont essayer de trouver un sponsoring pour leur livre mais dans tous les cas, l'impression sera tardive et on n'aura sans doute pas le livre pour le festival.

Les affiches et les bracelets seront lancés aujourd'hui en impression. Les pulls comité et les marcelles pour le festival ont été commandés. Au niveau des inscriptions, ils n'ont que 5 groupes inscrits pour le moment mais ils en visent 15. La Guilde Polytechnique et la guilde turquoise ne sont pas encore inscrites, il y a donc encore plusieurs groupes attendus qui doivent s'inscrire. Ils ont également contacté Charleroi, Louvain et Mons. Les montois ont confirmé qu'ils venaient. Ils ont émis l'idée d'imprimer des stickers du festival à coller sur les pennes. Cela coûterait 169€ pour 1000 stickers mais des stickers ont déjà été réalisés pour des événements précédents et on n'est pas certain de la plus-value que rapporterait ces stickers. Ça peut être sympa au TD ou à la Saint-V mais ils ne seront pas lancés pour le moment. Au niveau des insignes, ils en ont vendu 90 sur 500. Ils doivent encore en vendre 200 pour être à l'équilibre. Ils continueront à les vendre pendant l'après-midi du festival, le festival, dans des cantus (le comité festival se chargera de faire des tournées des différents cantus), pendant les ventes des tickets festival, à la sainte-Barbe et à la Saint-V. Il y aura sans doute un cochon mais ils doivent encore s'arranger avec les gérants de la boucherie car ceux-ci leur ont envoyé un prix par personne et non pour le cochon entier. Léa les recontactera et nous donnera les informations définitives quant à ce cochon à la prochaine réunion de cercle.

Concernant la semaine festival, ils organisent un cantus initiatique le lundi 3 novembre à la salle de cantus ACE. Ce cantus sera plus ou moins équivalent au cantus organisé dans le cadre de l'université d'automne. C'est-à-dire qu'il permettra d'initier les gens n'ayant jamais participé à un cantus. Le rallye café se déroulera le mardi 4 novembre. Il débutera par un fut au Manneken Pis à 14h. Tout le monde est le bienvenu. Ensuite il y aura la tournée des bars qui se terminera au Solbosch à la salle de cantus ACE. Les délégués mettront un fut à la salle de cantus et il y aura également de la nourriture pour les chanteurs avant de terminer au TD. Le montage du bar sera réalisé le jeudi 6 novembre. Ils auront besoin de gens pour aider au montage.

Il n'y aura à priori pas de réunion de cercle la semaine prochaine donc les délégués rappellent que les éliminatoires du festival auront lieu le vendredi 31 octobre. Ils n'auront pas nécessairement besoin du comité de cercle mais ce serait bien qu'un maximum de gens du comité soient présents pour participer et les soutenir pendant la soirée! Il y aura des croques-monsieurs, de la bière et peut-être des cookies ou autre nourriture sucrée faite par les bleus de l'année passée. Massimo rappelle que le travail de délégué ne s'arrête pas à son propre poste et que c'est bien d'être présent pour soutenir les activités des autres délégués.

5. Souper comité

On fera un souper comité la semaine prochaine et on terminera sans doute tous au baptême. On mettra ensuite un fut au td. Un doodle sera lancé sur la ml comité pour décider du jour du souper comité. Répondez-y au plus vite !

6. Engrenage

Alice rappelle que la deadline est passée et qu'il y a des articles qui leur manquent encore. Ce serait bien que le folklore remplisse cet engrenage là mais les engreneux leurs ont laissé une deadline plus longue pour leur article.

7. Saint V

Une dame haut placée a apparemment envoyé une lettre de plaintes à la ville de Bruxelles concernant la Saint-V. Suite à cette lettre, la ville de Bruxelles va réaliser une analyse de risques de la Saint-V d'ici la fin du mois. Il y aura des nouvelles règles qui seront surement appliquées pour la Saint-V qui arrive. Attention, cette année on devra appliquer à la lettre toutes les règles pour la Saint-V. Les barmans doivent être sobres sur le camion. Il faudra 7 personnes sobres pour tenir la corde. Les personnes qui font la sécu à la Saint-V reçoivent le banquet UAE gratuit après la Saint-V et des tickets à volonté au TD. David propose de prendre des futs de pécheresse pour ce qui concerne la bière allégée et de prendre en plus des futs des Busch. On pourra ainsi les servir en même temps. Massimo ne pense pas que ce soit une bonne idée mais il va néanmoins se renseigner auprès de l'ACE pour savoir si on peut prendre des spéciales et si ce serait accepté par l'ACE.

8. Sainte Barbe

Bastien a reçu la proposition des menus. Il y aurait tout d'abord un kir d'apéro avec des zakouskis. Comme choix d'entrée il y aurait un vitello tonnato ou des raviolis au bolet. Massimo demande qui est vitello. En plat, il y aurait le choix entre : une escalope de veau aux trois couleurs avec des pâtes ou un filet de saumon aux petits légumes et en dessert on aurait un gâteau génoise. Un café et un demi litre de vin (blanc et rouge confondus) ou des softs ou de l'eau plate/pétillante seraient inclus dans le forfait. Les prix sur place pendant la soirée seront : 2,5€ pour un soft, une bière ou un café. Le verre de vin sera à 3,5€. La bouteille du vin du patron sera à 18€ et le litre d'eau à 7€.

9. Librex

Le cercle du libre-examen a voulu mettre en œuvre la cellule inter-cercles des délégués Librex. Ils veulent avoir une discussion avec les délégués librex et de cercle qui sont chauds pour réaliser une charte qui définirait le libre-examen selon les délégués de cette année. Cette charte serait intitulée : Le libre-examen d'après les délégués 2014-2015. Ils viendront de toute façon présenter leur projet plus en détails. Cela permettra, en tous cas pour le poste de culture-librex du cercle, que le délégué fasse quelque chose en plus axé sur le libre-examen.

10. Divers

- **Réunions de cercle** : Les délégués doivent être présents en réunions de cercle et ainsi faire avancer le cercle. Lors de la réunion du 3 novembre, on devra organiser les activités du festival et tous les délégués doivent être présents pour aider les délégués festival ! De plus, cette réunion de cercle sera à priori bien complète et on ne pourra donc pas se permettre d'y rajouter des points qui auraient pu être faits avant ! C'est ennuyant pour tout le monde de venir en réunion de cercle pour rien car personne n'est là.
- **Réunion du 27/10** : Il n'y aura pas de réunion de cercle la semaine prochaine. Cependant, si quelqu'un a un point dont il souhaiterait parler avant le festival, qu'il nous tienne au courant rapidement et on envisagera de remettre la réunion si nécessaire. On ne mettra pas de points jugés inutiles la semaine de festival !
- **Marcel** : Massimo va lancer la commande de marcel donc ceux qui n'ont pas encore répondu doivent donner leur taille rapidement. Ils seront à priori gratuits.
- **Sport** : Hugo a commandé des t-shirts sport pour les inter-facs et pour les 10km de l'ULB. L'agro reprend le bon qu'on a gagné chez Décathlon l'année passée et nous le rembourse en cash. Cela a permis à Hugo d'acheter les t-shirts à un autre endroit et moins cher. Arthur a une amie de psycho qui est monitrice de ski et qui cherche un cercle où elle proposerait des cours de ski moins chers et que son ski soit à moitié financé en contre partie. Les inscriptions au ski seront lancées dans la semaine.
- **PEPO** : Altran est intéressé pour sponsoriser le Pepo. Thomas demande si ça vaut la peine d'en refaire un sachant qu'Altran ne veut sponsoriser que le PEPO pour un prix de 150€. Cette discussion sera lancée sur la ML car il n'y a pas assez de gens présents en réunion de cercle.
- **Calendrier** : ils doivent encore vendre 100 calendriers (c'est-à-dire avoir 500 € de rentrées) pour être à l'équilibre. Claude Cornelissens a dit qu'il fallait repasser au bâtiment L mais Thomas y est déjà retourné 3 ou 4 fois. L'AirBr a pris 27 calendriers dont il faut encore récupérer l'argent. Ils ont fait tous les services du U, du C une fois mais ils ne sont pas encore passés dans les bibliothèques ni au SIPP. Il leur reste deux services au D et ils vendront encore les calendriers à la Sainte-Barbe. Ils ont reçu environ 5

calendriers abimés par 20 calendriers et la spirale était de la mauvaise couleur. Thomas leur a envoyé des photos mais il doit leur envoyer les photos de 30 calendriers abimés en une fois. Ils récupéreront sans doute de l'argent chez les fournisseurs. Les calendriers ont également été mis dans les pacs bleus et ils n'ont pas encore pris en compte ces rentrées là.

- **Roll-up** : PMR nous offre un roll-up gratuit et ce serait bien d'en faire quelque chose. Victor proposait de mettre une affiche explicative sur les différents événements du cercle lors de chaque événement, encadrée dans un fond du genre « Le Cercle Polytechnique vous présente : ». On ne peut pas faire imprimer un truc unique sur le roll-up car celui-ci doit être utilisé à long terme. C'est donc une bonne idée d'avoir un roll-up adaptable aux différentes activités. On pourrait aussi le mettre à côté de chaque vente de tickets. On peut imprimer le logo du cercle sur le roll-up et recouvrir celui-ci par des affiches lors des différents événements. Le roll-up est en plastique un peu plus épais qu'une toile cirée. Il mesure environ 2 mètres de hauteur et 1 mètre de large. Massimo se propose pour réaliser le design du roll-up.